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REQUERIMENTO Nº 016/2024 
 

                              Senhora Presidenta e Senhores Vereadores: 

 

                              Requeiro à Mesa, no uso de minhas atribuições legais, 

respeitosamente à presença de Vossa Excelência venho por meio deste requerer o 

encaminhamento de Ofício para a empresas RGE Sul, que com máxima urgência, sejam 

realizados os reparos necessários nas redes de energia elétrica das seguintes comunidades de 

nosso município: Linha Pinheirinho, Linha Fernando Abott (Moriggi), Linha Marechal Hermes 

(Vionada), Linha Três Pinheiros, Linha Maracanã, Linha Campinhos e Linha Borges de 

Medeiros (Serinha). 

 

 

Roca Sales,24 de maio de 2024. 

 

 

 

Cleber Scotta 

Vereador 
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      JUSTIFICATIVA: 

 

Essas comunidades estão enfrentando a interrupção do fornecimento 

de energia elétrica há mais de vinte e sete dias, causando inúmeros transtornos aos moradores. 

A falta de energia tem impactado negativamente a vida cotidiana, afetando a conservação de 

alimentos, o funcionamento de equipamentos essenciais, e a segurança das famílias. Além 

disso, a continuidade dessa situação compromete a prestação de serviços públicos e a atividade 

econômica local. 

 

Solicitamos que a RGE Sul envie uma equipe técnica para realizar 

uma inspeção detalhada e execute os reparos necessários para restabelecer o fornecimento de 

energia elétrica com a maior brevidade possível. É imperativo que sejam adotadas todas as 

medidas cabíveis para garantir a confiabilidade e a estabilidade do serviço de energia nessas 

localidades. 

 

Também solicitamos que a Defesa Civil verifique a situação das 

áreas de risco, pois muitas localidades estão cadastradas como área de risco e por esse motivo 

a companhia de energia elétrica não está acessando algumas localidades, mesmo muitas não 

estando em áreas de risco. 

 

Agradecemos a atenção e urgência dispensadas a esta solicitação e 

aguardamos uma resposta imediata sobre as ações que serão tomadas para solucionar o 

problema. 

 

 

Sala das Sessões, 24 de maio de 2024. 

 

 

 

Cleber Scotta 

Vereador 
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